

LOCALE

Martine Froger reçoit Générations Mouvement

 2 min

La députée de l'Ariège a échangé avec M. Yves-Marie Ormières sur les actions de Générations Mouvement, favorisant lien social et rencontres.

À sa demande, Yves-Marie Ormières, président de la fédération Générations Mouvement de l'Ariège, a été reçu par Martine Froger, députée de la 1^{re} circonscription. Pour l'occasion, il était accompagné d'André Serène, président du club « Gaston Phoebus » de Foix. Cet entretien a permis une présentation de Générations Mouvement (association reconnue d'utilité publique) et de la fédération de l'Ariège, qui, avec ses quarante-sept clubs et 6 000 adhérents, s'attache à créer du lien et à sortir les personnes de leur isolement. Pour cela, les clubs proposent des activités variées : jeux, lotos, écriture, gym, informatique, randonnées, pétanque, chant, sorties, voyages, etc. Madame la députée n'a pas manqué de demander de nombreuses précisions quant au fonctionnement des clubs, qui ont leurs propres animations et peuvent s'associer à celles du département, comme la journée de l'amitié du 8 mars à Saverdun. Madame Froger a également été séduite par toutes ces activités porteuses de rencontres sociales et a promis que, si son emploi du temps le permet, elle y assistera, notamment à la dictée départementale organisée à Foix le 13 mars prochain. Dans les communes, les cantons et les territoires, les bénévoles de Générations Mouvement agissent au quotidien pour renforcer le lien social et animer des lieux de vie favorisant les rencontres, les échanges et le partage. Messieurs Ormières et Serène ont chaleureusement remercié Martine

Froger pour son écoute, son intérêt pour toutes les activités proposées et sa volonté d'assister à certaines manifestations.

Génération Mouvement Ariège - 06 20 41 47 85

